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Enzymatic and Non-enzymatic Antioxidants as Related to Immediate 
Hospital Outcomes in Term Nigerian Babies with Perinatal Asphyxia

ABSTRACT

BACKGROUND AND OBJECTIVES: Antioxidants are often released 
to neutralise free radicals and oxidants generated in babies with perinatal 
asphyxia (PA). This study aims to determine the enzymatic and non-
enzymatic antioxidants in babies with PA and the relationship between 
these antioxidants and hospital outcome at the Wesley Guild Hospital 
(WGH), Ilesa, Nigeria.

METHODS: Consecutive term babies with or without asphyxia (defined 
thas 5  minute Apgar score <7) were consecutively recruited into a 

comparative cross-sectional study at the labour ward of  the WGH over a 
nine-month period. Babies were appropriately managed and outcome of  
hospitalisation documented. Five ml of  cord blood was collected from the 
babies and analysed for enzymatic and non-enzymatic antioxidants using 
chromatography methods (Water Incorporate, California, U.S.A). Data 
obtained were analysed using SPSS version 21.

RESULTS: A total of  168 babies (84 for each group) were recruited with 
male to female ratio of  1.2:1. Sixty-one (72.6%), 23 (27.4%) had 
moderate and severe PA respectively. Cord blood antioxidants were lower 
in babies with PA. The enzymatic [glutathione peroxidase r = -0.298, 
p=0.006, glutathione transferase r=-0.222, p=0.042] and non-enzymatic 
[TAS, r=-0.316, p=0.003] antioxidants showed negative correlation with 
the length of  hospitalization. However, no significant relationship was 
observed between the antioxidants and severity of  asphyxia, as well as 
mortality among babies with PA.

CONCLUSION: Low cord blood antioxidants (TAS and glutathione 
enzymes) may be useful indicators of  increased length of  hospital stay in 
Nigerian term babies admitted with PA.

WAJM 2025; 42 (7): 552-558
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RÉSUMÉ

CONTEXTE ET OBJECTIFS: Les antioxydants sont souvent libérés 
pour neutraliser les radicaux libres et les oxydants générés chez les 
nouveau-nés souffrant d'asphyxie périnatale (AP). Cette étude vise à 
déterminer les niveaux d'antioxydants enzymatiques et non 
enzymatiques chez les nouveau-nés atteints d'AP, ainsi que la relation 
entre ces antioxydants et les issues hospitalières à l'hôpital Wesley Guild 
(WGH), Ilesa, Nigeria.

MÉTHODES: Des nouveau-nés à terme, avec ou sans asphyxie (définie 
par un score d'Apgar à la 5e minute <7), ont été recrutés de manière 
consécutive dans une étude transversale comparative menée dans la salle 
d'accouchement du WGH sur une période de neuf  mois. Les nouveau-
nés ont été pris en charge de manière appropriée et les résultats de 
l'hospitalisation ont été documentés. Cinq millilitres de sang de cordon 
ont été prélevés et analysés pour les antioxydants enzymatiques et non 
enzymatiques à l'aide de méthodes chromatographiques (Water 
Incorporate, Californie, États-Unis). Les données obtenues ont été 
analysées avec SPSS version 21.

RÉSULTATS: Un total de 168 nouveau-nés (84 dans chaque groupe) a 
été recruté, avec un ratio garçon/fille de 1,2:1. Soixante et un (72,6 %) et 
vingt-trois (27,4 %) présentaient respectivement une AP modérée et 
sévère. Les niveaux d'antioxydants dans le sang de cordon étaient plus 
faibles chez les bébés atteints d'AP. Les antioxydants enzymatiques 
[glutathion peroxydase r = -0,298, p=0,006 ; glutathion transférase r = -
0,222, p=0,042] et non enzymatiques [TAS, r = -0,316, p=0,003] 
montraient une corrélation négative avec la durée d'hospitalisation. 
Cependant, aucune relation significative n'a été observée entre les 
antioxydants et la gravité de l'asphyxie, ni avec la mortalité chez les bébés 
atteints d'AP.

CONCLUSION: De faibles niveaux d'antioxydants dans le sang de 
cordon (TAS et enzymes du glutathion) pourraient être des indicateurs 
utiles d'une durée prolongée d'hospitalisation chez les nouveau-nés 
nigérians à terme admis pour AP. WAJM 2025; 42 (7): 552-558

MOTS-CLÉS: Asphyxie périnatale, Sang de cordon, Hospitalisation, 
Antioxydants enzymatiques et non enzymatiques, Mortalité
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